

【児童への話】

いよいよ7月の最終週になりました。今日を入れて5日間学校に来れば、楽しい夏休みが始まります。今週は先週よりも少し気温は落ち着きそうですが、手洗いや汗拭きのためのハンカチやタオルをいつでも持っているようにしましょう。1学期の学習のまとめをしっかりと行うとともに、「時間 言葉 用意」を意識して、落ち着いて生活してくださいね。

今日は、「国民の祝日」についてお話しします。クイズを3つ出しますよ。

第1問。来週の月曜日21日は、ある祝日になっています。何の祝日か、分かりますか？正解は「海の日」です。海の日は今から30年ほど前の1996年に制定された、比較的新しい祝日です。

では第2問。夏休み中、8月11日にある祝日は、何だか分かりますか？正解は「山の日」です。山の日は今から10年ほど前の2016年に制定された、二番目に新しい祝日です。

最後の第3問。今ある祝日の中で、今から5年前の2020年に制定された一番新しい祝日は、何の日でしょうか。答えはふたつあります。正解は、2月23日の天皇誕生日と、10月の第二月曜日のスポーツの日です。スポーツの日は、もとは体育の日と言われていた祝日です。ふたつとも分かった人はすごいですね。

祝日には、それぞれ制定の理由や意味があります。落五小の皆さんには、その意味をひとつひとつ学び、その祝日をきちんと祝えるようになって欲しいと思います。

今日は、「国民の祝日」についてお話ししました。

【本講話について】

早いもので、もう1学期最終週となりました。先週は演劇鑑賞や校外学習が多くあり、少し慌ただしかったのですが、今週はしっかり落ち着いた生活をして、夏休みや2学期へのよい足掛かりとなるよう、子どもたちへの支援を続けていきます。

今年の夏休みは、37日間となります。子どもたちにとって、実のある、心に残る時間となるよう、ご家庭の確認と配慮、そして共に過ごす時間を大切にお過ごしください。教職員もリフレッシュして、気持ち新たに可愛い子どもたちとの教育活動が進められるよう頑張ります。